

令和2年度&3年度 奥出雲町成人式



令和2年度の新成人の皆さん

新型コロナウイルス感染症の影響により、延期となつた令和2年度と3年度の成人式が、1月9日に午前と午後に分かれ、カルチャーホールチャーラザ仁多で開催され、令和2年度の新成人43名、令和3年度の新成人71名が出席しました。

式典では、勝田町長と絲原県議会議員からのお祝いの言葉を受け、令和2年年度新成人代表の藤田健吾さんと令和3年度新成人代表の堀尾誠也さんが誓いの言葉を述べました。

会場では、晴れ着姿の新成人が記念撮影や談笑をしながら、久しぶりに会う友人との再会を喜びました。

誓いの言葉

令和2年度新成人代表

藤田 健吾さん

2年越しに成人式を迎えたことを嬉しく思います。私たちの中に大学などで勉強し、目標に向かって努力している人、就職活動を控えている人、すでに毎日仕事を始めています。立場はそれぞれですが、自分の行動に責任を持ち社会の一員として、このまま歩んでいきます。

令和3年度新成人代表 堀尾 誠也さん

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、当たり前の生活が奪われ、苦しい日々が続いた私たちは一人が自身の目標に向かい、いち早く社会の一員として活躍できるよう邁進するとともに、この暗くなつた社会情勢を20歳パワーで吹き飛ばしたいと思います。



令和3年度の新成人の皆さん

令和3年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ) 第71回全国高等学校スキー大会 激励式

2月6日から10日かけて、岩手県で開催された

インターハイのスキーカンクール国際大会で開催された第23回米・食味分析鑑定コンクール国際大会の国際総合部門において、「奥出雲仁多米株式会社

おいしい仁多米をつくる会」が知事に報告

1月27日に、静岡県小山町

で開催された第23回米・食味分析鑑定コンクール国際大会の国際総合部門において、「奥出雲仁多米株式会社

おいしい仁多米をつくる会」が出品し

た仁多米コシヒカリが5年連続11回

目の金賞を受賞しました。

また、昨年度の同コンクールで、10回目の金賞を受賞したことにより、この度、「ワールド・ライス・アワード・ゴールド10」に認定されました。

2月1日に琴引ファーストパークで行われた島根県予選会の回転・大回転競技で上位入賞し、インターハイへの出場権を獲得されました。

これに対し、景山慎平選手は3度目のインター式では、勝田町長が、「これまで鍛えた力・技・精神力を十分に發揮し、頂点を目指して頑張つて下さい」と激励の言葉を送りました。

これに対し、景山慎平選手は3度目のインター式での「これまで鍛えた力・技・精神力を十分に発揮し、頂点を目指して頑張つて下さい」とそれぞれ決意を述べられました。

夏はホッケー、冬はスキーで
活躍する二刀流アスリート！



景山 慎平選手 景山 和葉選手

令和3年度全国中学校体育大会(全中) 第59回全国中学校スキー大会 激励式

2月1日から4日かけて、長野県で開催された全中のス

キー競技に出場する仁多中学校の長谷川美桜選手(1年)の激励式が、1月24日に役場仁多庁舎で行われました。

長谷川選手は1月に琴引ファーストパークで行われた島

根県予選会の回転・大回転競技で上位入賞し、全中への切符

を手にされました。

これに対し、長谷川選手は、「応援してもらつて、

ることを忘れず、心から楽しく、立派に戦つて来てください」とエール

を送りました。

これに対し、長谷川選手は、「応援してもらつて、

ることを忘れず、心から楽しく、立派に戦つて来てください」と力強く挨拶されました。



(左から) 奥出雲仁多米㈱ 内田管理部長、丸山県知事、勝田町長、荒川農業振興課長



小型動力ポンプ付軽積載車の更新

安全・迅速な消防活動を実施するため、町から消防団に小型動力ポンプ付軽積載車4台が交付され、1月22日に、布勢、三成、阿井、三沢の4分団へ配備されました。

町では今後も、地域住民の大好きな命や財産の保全のため、消防設備の充実を図っていきます。

○配備先〇	4部
・布勢分団	4部
・三成分団	3部
・阿井分団	1部
・三沢分団	



令和3年度の新成人の皆さん